

# *Les Pasteurs pour la Paix condamnent l'expulsion de deux diplomates cubains en poste aux Nations Unies*

---



Washington, 23 septembre (RHC)- L'organisation œcuménique nord-américaine « Les Pasteurs pour la Paix » a condamné l'expulsion par le département d'état des États-Unis, de deux diplomates cubains en poste aux Nations Unies.

Jeudi dernier, le département d'état nord-américain a annoncé cette mesure contre ces deux membres de la mission cubaine aux Nations Unies, à New York, et la restrictions supplémentaires de déplacements pour tous les membres de la mission cubaine.

Le département d'état a avancé l'argument selon lequel les diplomates cubains seraient impliqués dans des activités portant atteinte à la sécurité nationale des États-Unis donc complètement incompatibles avec leur statut diplomatique.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez a démenti et condamné catégoriquement de tels arguments qu'il a qualifiés de calomnie vulgaire.

Des Pasteurs pour la Paix se joignent à d'autres voix qui, aux États-Unis et dans le monde expriment leur commotion, leur colère et leur condamnation la plus énergique de la toute récente manœuvre de l'administration du président Donald Trump contre Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/202901-les-pasteurs-pour-la-paix-condamnent-lexpulsion-de-deux-diplomates-cubains-en-poste-aux-nations-unies>



**Radio Habana Cuba**